

Pilkades Serentak 2021, Polres Sumenep Siagakan Kekuatan Penuh

Achmad Sarjono - SUMENEP.JURNALNASIONAL.CO.ID

Dec 8, 2021 - 19:01



SUMENEP - Untuk memastikan perhelatan Pemilihan Kepala Desa (Pilkades) serentak lanjutan tahun 2021 di Desa Guluk-Guluk, Kec. Guluk-Guluk, Kab. Sumenep berjalan tertib, ratusan personel keamanan diterjunkan.



"Pengamanan Tahap Pungut dan Hitung Suara Pilkada Serentak Lanjutan Tahun 2021 melibatkan personil pengamanan sebanyak 280 orang termasuk BKO (Bawah Kendali Operasi) Brimob dari Polda Jatim," kata Kapolres Sumenep AKBP Rahman Wijaya.,S.I.K.,S.H.,M.H, Rabu (08/12/2021).



Selain pasukan tersebut, lanjut kapolres, pihaknya juga bersinergi dengan jajaran TNI dan unsur lainnya.

"Kegiatan apel pergeseran pasukan pengamanan yang dimulai sekira pukul 15.00 WIB s/d selesai, ini bertujuan untuk pengecekan personel dan persiapan dari masing-masing 10 TPS dalam rangka menyukseskan Pilkada serentak

lanjutan tahun 2021 di Desa Batu Ampar, Kecamatan Guluk-Guluk," ucapnya usai memimpin Apel Pergeseran di lapangan Desa Guluk-Guluk, Kec. Guluk-Guluk, Kab. Sumenep.

Pada kesempatan tersebut, Kapolres Rahman memberikan sambutan dan mengajak semua jajaran untuk meningkatkan ketaqwaan terhadap Tuhan YME seraya berdoa semoga dalam melaksanakan tugas pengamanan diberikan kesehatan, keamanan dan keselamatan.

Kepada seluruh jajaran yang melaksanakan tugas agar Kenali lingkungan saudara bertugas, perangkat desa, toga/tomas dan KPPS/Panitia pilkades serta tempat lokasi TPS berada," pesannya.

"Jika didapati potensi permasalahan, segera laporkan secara berjenjang. Laksanakan tugas ini dengan penuh semangat, disiplin, tulus dan ikhlas," tegas Kapolres Rahman.

Tidak itu saja, Kapolres Rahman juga menegaskan agar komitmen dalam melaksanakan pengamanan dan kawal kotak suara bersama-sama aparat lainnya. Laksanakan kordinasi secara masif," tandasnya.

Adapun daftar nama calon Kades Batuampar adalah :

1. Moh. Farid Rofik Nomor urut 1(satu) dengan gambar fotoalamat Dsn. Perengan Laok Desa Batuampar Kec. Guluk-Guluk Kab. sumenep
2. RB. Nizar Salim nomor Urut 2 (dua) dengan gambar foto. alamat Dsn Somalang Desa Batuampar Kec. Guluk-Guluk Kab. Sumenep.
3. RB. Alam Moch. Anwar nomor urut 3 (Tiga) dengan gambar foto. alamat Dsn Perengan Laok Desa Batuampar Kec. Guluk-Guluk Kab. Sumenep.
4. Abdul Rasid nomor urut 4 (Empat) dengan gambar foto. alamat Dsn Suber anyar Desa Larangan Tokol Kec. Tlanakan Kab. Pamekasan
5. Arif Iskandar Hidayat. S.Pd. nomor urut 5 (Lima) dengan gambar foto. alamat Dsn Tanamera Desa Artodung Kec. Galis Kab. Pamekasan

Adapun Jumlah TPS di Desa Batu Ampar Kecamatan Guluk-Guluk sebanyak 10 TPS diantaranya : 1. Dusun Perengan Daya terdiri dari 1 TPS2. Dusun Perengan Laok terdiri dari 2 TPS3. Dusun Somalang terdiri dari 3 TPS4. Dusun Brumbung terdiri dari 3 TPS5. Dusun Semah terdiri dari 1 TPS

Kegiatan Pilkades Lanjutan Tahun 2021 dilaksanakan dengan protokol kesehatan secara ketat guna menghindari penyebaran covid-19.

Hadir dalam kegiatan1. AKBP Rahman Wijaya.,S.I.K.,S.H.,M.H2. Wakapolres Sumenep Kompol Palma Fitria Fahlevi.,S.IP.,S.I.K.,M.I.K3. Kabagops Polres Sumenep Kompol Anggono Jaya.,SST.,M.M4. Para PJU Polres Sumenep5. Para Kapolsek Daratan Jajaran Polres Sumenep.

(Jon)